
PlantaDoce.

ADN

Boehringer Ingelheim remodela su cúpula y releva a su director médico

Christopher Corsico, actual director médico en Boehringer Ingelheim, abandonará la compañía el próximo 31 de diciembre. La compañía facturó más de 18.000 millones de euros el año pasado.

PlantaDoce
12 sep 2018 - 12:50

Boehringer Ingelheim remodela su cúpula y releva a su director médico

Boehringer Ingelheim remodela su cúpula. La compañía farmacéutica ha anunciado que Christopher Corsico, actual director médico, abandonará la compañía el próximo 31 de diciembre. Thor Voigt, director médico de la firma en Alemania, le sucederá en el cargo.

Corsico se unió a Boehringer Ingelheim en abril de 1998 como médico de farmacovigilancia. En 2012, el directivo se convirtió en jefe de la división corporativa de calidad, normativa, farmacovigilancia y epidemiología y Medicina, antes de asumir su cargo actual en 2016.

Por su parte, **Voigt se unió a Boehringer Ingelheim en 1992 y fue nombrado para su cargo actual en 2015.** Voigt fue director médico en los Países Bajos y en Estados Unidos responsable mundial de operaciones clínicas.

La compañía farmacéutica incrementó su facturación un 15,7% en el último año, hasta 18.100 millones de euros, según ha informado el grupo en un comunicado. La división global de salud humana de la firma creció un 6,9% en 2017, hasta alcanzar 12.600 millones de euros.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/adn/boehringer-ingelheim-remodela-su-cupula-y-releva-a-su-director-medico>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
